

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data pada usaha Mebel Java HPL Amuntai, maka dapat disimpulkan:

1. Manajemen produksi Mebel Java HPL Amuntai, sesuai dengan data yang telah penulis jelaskan pada penyajian data dan analisis data, Manajemen produksi Mebel Java HPL sudah melakukan produksi dengan aspek manajemen produksi dengan baik dan telah sesuai dengan teori manajemen produksi yang meliputi perencanaan produksi, pengendalian persediaan dan pengadaan bahan produksi, pemeliharaan (*maintenance*) mesin dan peralatan, pengendalian mutu (kualitas), dan manajemen tenaga kerja (sumberdaya manusia). Adapun jenis produksi yang ada di usaha Mebel Java HPL Amuntai ini terus-menerus karena harus diproduksi setiap hari memenuhi kebutuhan dan pesanan para konsumen.
2. Strategi yang dilakukan untuk mengatasi kendala, yaitu: *Pertama*, kurangnya pasokan bahan pokok, strategi yang dilakukan yaitu pembelian bahan pokok terus menerus dan jumlah produksi juga tidak dikurangi, kualitas bahan tetap sama. *Kedua*, melemahnya daya beli untuk pasar, strategi yang dilakukan yakni dengan cara meningkatkan anggaran upaya-upaya promosi lewat *Instagram*, *Facebook* dan media sosial lainnya. *Ketiga*, kesulitan menawarkan

harga yang kompetitif, strategi yang dilakukan yakni dengan cara memperbesar proporsi tenaga kerja kontrak atau borongan.

3. Menurut Perspektif ekonomi Islam terhadap manajemen produksi usaha Mebel Java HPL Amuntai, yaitu manajemen produksi yang dijalankan usaha Mebel Java HPL ini tidak mengandung unsur yang menyimpang dari ekonomi Islam, karena menggunakan bahan-bahan yang berkualitas serta manajemen produksi yang dilakukan sesuai dengan perspektif ekonomi Islam.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian penulis merasa skripsi ini jauh dari kata sempurna, masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki. Adapun untuk melengkapi skripsi ini maka penulis menyampaikan saran berdasarkan permasalahan yang ditemukan di lapangan sebagai berikut:

1. Bagi Pemilik usaha Mebel Java HPL:

Kepada pemilik usaha Mebel Java HPL Amuntai diharapkan untuk tetap mempertahankan serta meningkatkan kualitas produk mebel dengan baik, agar dapat memberikan kepuasan kepada konsumen.

2. Bagi peneliti Selanjutnya:

Untuk penelitian selanjutnya ada baiknya meneliti tentang Pengaruh harga dan Kepuasan Pelanggan terhadap Usaha Mebel Java HPL Amuntai, karena dalam penelitian ini hanya melihat dari sudut pandang manajemen produksinya.